

15.12.06

Beschluss

des Bundesrates

Bestellung von Mitgliedern des Verwaltungsrates der Kreditanstalt für Wiederaufbau

Der Bundesrat hat in seiner 829. Sitzung am 15. Dezember 2006 beschlossen, anstelle der mit Ablauf des Jahres 2006 als Verwaltungsratsmitglieder ausscheidenden Minister Austermann, Minister a. D. Prof. Dr. Methling und Staatsminister Dr. Metz

Ministerpräsident Matthias Platzeck (Brandenburg),
Staatsminister Prof. Dr. Ingolf Deubel (Rheinland-Pfalz) und
Minister Peter Jacoby (Saarland)

als Mitglieder des Verwaltungsrates der Kreditanstalt für Wiederaufbau von Beginn des Jahres 2007 an für die Dauer von 3 Jahren gemäß § 7 Abs. 1 Nr. 3 und Abs. 3 des Gesetzes über die Kreditanstalt für Wiederaufbau zu bestellen.